

FIESTA DE NAVIDAD

El 21 de diciembre, hice un teatro con mis compañer@s. Yo hice de repartidos de periódicos y la obra se llamaba "Limpieza urbana navideña". Luego nos dieron un bocata y vimos las demás actuaciones. Más tarde nos pusieron el vídeo del villancico para Canal Sur. Desués le dimos la carta al paje real y nos dio unas chuches. **Antonio Bracero**



Hicimos un teatro que se llamaba "Limpieza urbana navideña". Hubo un montón de actuaciones muy bonitas y divertidas. Luego paramos un poco a descansar para desayunar y nos dieron unos bocatas y unos zumos.

Cuando ya acabamos de desayunar, entramos para seguir con las actuaciones: cantamos los villancicos que habíamos estado ensayando tanto tiempo y vimos el villancico que hemos grabado para Canal sur. Para terminar vino el paje real y le entregamos las cartas para los Reyes Magos. **Carmen Plaza**

El día 21 de diciembre, celebramos la fiesta de Navidad en el cole. La fiesta se celebró aquí, en Cañaveral. En nuestra pensab



Después paramos para desayunar y luego retomamos las actuaciones que quedaban. También cantamos los villancicos que habíamos estado ensayando junto con los niñ@s de Hinojales. Los maestr@s también cantaron. Despues entregaron los premios de los retos matemáticos y del dibujo de las cabalgatas, que ganó Cristina. También vimos el anuncio de navidad de Canal Sur. Al final vino el paje real para recoger las cartas para los Reyes Magos y a mí me daba vergüenza subirme al escenario. **Inés Núñez**



FINAL DEL 2º TRIMESTRE

RETO MATEMÁTICO



El día 12 de abril tuvimos una sorpresa, durante toda la semana el maestro Raúl no dejaba de decirnos: "Cuidado que el viernes puede haber una bomba". Entonces ese día después del recreo nos dijeron que escucháramos que era importante, era el gran reto matemático, la historia contaba que una niña se enfadó con el colegio y puso unas bombas en la biblioteca con la gente dentro del colegio, entonces nosotros debíamos desactivarlas de la siguiente manera; teníamos que hacer tres diferentes pruebas para conseguir la clave del candado que tenía la caja, las pruebas eran con acertijos y la primera que nos tocó fue la de las mariposas del rocódromo donde debíamos hacer una serie de números con la que averiguáramos el primer numero. Tras hacer dicha prueba nos tocó ir al segundo lugar que era la sala de profesores donde tuvimos que hacer un problema sobre un avión y su altura y sacamos otro número, pero esta vez falló algo. Tras esa prueba tuvimos que ir a la biblioteca pero como estaba otro grupo, tuvimos que esperar casi media hora y nos aburrimos tanto que hasta intentamos abrir la caja poniendo todos los números posibles hasta que salió pero no miramos, cuando nos tocó la última prueba no la sabíamos hacer así que pusimos el número que sabíamos de la contraseña y nos comimos los regalices con forma de bomba que había dentro. **Nicolás Lozano**

CREPES SOLIDARIOS



Como en cursos anteriores se realizaron los crepes solidarios desde las áreas de Inglés y francés. Todo el dinero recaudado fue para la fundación Josep Carreras. Contamos con una alta participación de la comunidad educativa y se vendieron más de 200 unidades. Como siempre nuestra gente saca su lado más solidario

